
Martin Bader
Beitrag von „putzi“ vom 22. August 2012, 11:13

Zitat von juninho 

Zu wenig, zu spät 

Diese Aussage trifft auf viele Bereiche von Baders Arbeit momentan zu.

Hey bevor du dich um die Antwort drückst beantworte doch mal hoeschlers Frage wann und
wer denn in den letzten zwei Jahren so kurz vor knapp noch gebraucht und geholt wurde??
Hilf uns Klatschvieh doch mal auf die Sprünge weil mir fällt da nichts ein.

Man es ist echt witzig und irgendwie langweilts weils jedes Jahr die selbe leier ist.
Die letzten zwei Jahre wars die Offensive, weil mit der kann man nur absteigen, nein man muss
sogar absteigen, und in diesem Jahr ists die Defensive. Vor zwei Jahren war Bader der Depp der
den Club wissentlich ruiniert weil er den Stehgeiger Schieber und den Bayernamateur Ekici holt,
weil die taugn nix!!!, letztes Jahr war er der Depp weil er besagte Spieler nicht mal locker aus
der westentasche Kaufen konnte weil das jeder andere Manager geschafft hätte.
Und in diesem Jahr wissen die Herren Fussball- und Finanzexperten das der Superheld Maroh
unersetzbar ist und nach immerhin einem Spiel in dem außer der Torwart JEDER scheiße war,
dass der neue IV ne Pfeife ist.

Man ich wünsch mir echt den Volkerts Schorsch oder den Geenen wieder, das waren halt
Manager, die haben mit Geld hantiert das nicht da war, man konnte nicht nur jedes Jahr zittern
ob man sportlich drin bleibt, nein auch die Lizenzvergabe war so spannend wie das Pokalfinale
und Spieler haben die geholt! Das waren halt zeiten als man die Nationalspieler Knuut Reinhart
oder Stephan Paslack geholt hat, dazu noch ein paar wundertüteten und alle waren Glücklich
weil die ham was gmacht und ham sich net mit so am Mist wie Ökonomie und wer passt zu uns
befasst.
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